Nuestras EVALUACIONES fueron:

Excelentes la Organización del Congreso y las Conferencias del mismo.

Buenos los talleres.

Buenas las comidas, habitaciones y el hotel mismo, superando incluso al año anterior. **Unánime** fue el deseo de continuar con la experiencia del Congreso y éste en Panamá, prolongando algún día mas su duración, aunque se sugiere la posibilidad de rotar las sedes, evaluando costos y teniendo siempre en cuenta las condiciones climatológicas.

Para el próximo Congreso se hacen estos aportes para tenerlos en cuenta: que haya dos conferencias centrales, que las exposiciones tengan un tiempo límite y sean en horas de la mañana, que los temas prácticos sean, a ser posible, en horas de la tarde. acondicionar pequeños stands, a costo de los interesados, para exhibir sus productos, avisar con mas tiempo a los participantes

Se recuerda a todos que el próximo congreso será durante los días 13 – 16 de septiembre de 1998 Llegada el 12; inicio en la mañana del 13 y clausura el 16 a medio día.

La Junta Directiva, tuvo su reunión de trabajo en la ciudad de Panamá, de 9 de la mañana a 7,30 de la tarde, durante el día l8 de febrero. En la mesa de trabajo estuvo presente la vida de la Fundación y aquellas cosas que pueden posibilitar su crecimiento. Por eso compartimos con ustedes a modo de información lo que nos beneficia a todos.

Quiero hacerles partícipes de lo ya pensado para nuestro III Congreso: la temática central del mismo es la COMUNICACION procurando descubrir toda su complejidad para juntos afrontar y construir el futuro desde nuestras entidades

Les comunico que todo un día del Congreso estará dedicado a FORUM (screening de películas y discusiones) por eso solicitamos nos hagan llegar a la oficina de Telcat aquellas producciones que ustedes estimen de su interés para poder escoger una por entidad y ser presentada, para su discusión, por su productor o director al resto de los congresistas.

Como se trata de nuestro III Congreso, sería bueno hiciéramos mesa común y comunicáramos nuestros intereses, espectativas, necesidades y sugerencias... Esto puede facilitar aún mas la tarea de preparación del Congreso mismo a la vez que nos sentimos también, de forma auténtica, realizadores y protagonistas de NUESTRO CONGRESO.